



新型コロナウイルス感染症の感染拡大が長引く中、少しでもご利用者の気分転換になればと思い、施設内でユニットごとに季節のイベントを企画してきました。



また、制限がありますが、ご家族と一時面会やビデオ通話面会などができる限り行いました。今回も少しですが、ご紹介いたします。

新しい生活様式に向けて

介護係 青木 良雄

今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大や、第三波到来など不安な世の中であり、病院や高齢者施設での感染者発生の情報も増えてきております。そのため、ご家族の面会制限や、ご利用者の生活の制限、新規入所者の受入れ方法等、例年通りの施設運営が出来なくなっている状況があります。しかし、そのような状況の中で、ご家族との情報交換のツールの一つとして、ビデオ通話での面会を開始し、表情や声を聴くことにより、ご家族・ご利用者双方の精神的安定を図ることが出来ているのではないかと感じております。



さて、令和三年度には介護保険制度改正もあり、変化にも対応する柔軟さが求められる時でもあります。施設全体で一致団結し、前を向き取り組んでいければと思います。

コロナウイルスに負けない!

梅町 小形 生悟

新型コロナウイルスが猛威を振るうようになり、もうすぐ一年経ちます。ご利用者もテレビを見て「怖いねー」などのお声も聞かれています。その中で居室に除菌清掃で何うと、「いつもありがとうございます。やってくれるから不安なく過ごせます。」とお声をいただき、除菌清掃の意味をいろいろな面から感じることができました。除菌面でも精神面でもよいことなのだなど改めて思いました。



永年勤続表彰をいただきました!

ご利用者に少しでも不安がなくなる様、コロナ対策はもちろん企画などもできる範囲で積極的に実施し、安心安全で前進していきたいと思っております。

今年の願い

山茶花町 高橋 エリナ

新型コロナウイルスの感染拡大、第3波による蔓延が続く、不況な世の中。ご家族との面会規制や外出禁止等の自粛生活を送られるご利用者に楽しい時間を過ごして頂きたいとの思いで恒例行事のクリスマス会。感染対策を徹底し無事に行う事ができました。普段とは違った食事提供に驚かれる方や、食欲が増進した方も皆様、多彩な表情を見せられ活気溢れるひとときを過ごして喜んでいただけてスツップも嬉



自粛クリスマスパーティー♪



しい限りです。

これからも、行事だけでなく、ご利用者の笑顔が日常で多く見られるよう試行錯誤しながら前向きに取り組んでいきたいです。

今年は五年：牛は古くから酪農や農業で人々を助けてきた生き物であり、大変な作業も最後まで地道に手伝ってくれたそうです。「粘り強さと誠実」、私たちがスツップにも共通するところがあるのではないかと思います。ご利用者、スツップの健康を願います。前進していきたいです。

